



„Wer ,Bismillahi-lladhi la yadurru ma'a Ismihie schay'un fil-ardi wa la fis-samai, wa huwa As-Sami'u Al-'Alim‘ (Mit dem Namen Allahs, Desjenigen, mit Dessen Namen weder etwas im Himmel, noch auf der Erde einen Schaden zufügen kann, und Er ist der Allhörende, der Allwissende) drei Mal sagt, so wird ihn bis zum Morgen keine plötzliche Plage treffen

Von Aban Ibn 'Uthman wird überliefert, dass er sagte: Ich hörte 'Uthman Ibn 'Affan - möge Allah mit ihm zufrieden sein - sagen: Ich hörte den Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagen: „Wer ,Bismillahi-lladhi la yadurru ma'a Ismihie schay'un fil-ardi wa la fis-samai, wa huwa As-Sami'u Al-'Alim‘ (Mit dem Namen Allahs, Desjenigen, mit Dessen Namen weder etwas im Himmel, noch auf der Erde einen Schaden zufügen kann, und Er ist der Allhörende, der Allwissende) drei Mal sagt, so wird ihn bis zum Morgen keine plötzliche Plage treffen. Und wer es morgens drei Mal spricht, so wird ihn bis zum Abend keine plötzliche Plage treffen.“ Da traf Aban Ibn 'Uthman Al-eine halbseitige Lähmung und der Mann, der diesen Hadith von ihm hörte, schaute ihn an. Da sagte er zu ihm: „Weshalb schaust du mich an? Bei Allah, ich habe nicht über 'Uthman gelogen und 'Uthman hat nicht über den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm gelogen -. Jedoch bin ich an dem Tag, an dem mich traf, was mich traf, wütend geworden und habe vergessen, dies zu sagen.“

[رواه أبو داود والترمذى والنسانى في الكبرى وابن ماجه وأحمد] [Sahih]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - verdeutlicht, dass derjenige, der am Morgen jedes Tages vor dem Sonnenaufgang und am Abend jeder Nacht vor dem Sonnenuntergang dreimal sagt: „Mit dem Namen Allahs“, suche ich Hilfe und Schutz vor jedem Übel „Desjenigen, mit Dessen... einen Schaden zufügen kann“ Erwähnung Seines „Namen“, kein „weder etwas“, egal wie gewaltig es ist, „auf der Erde“ und die Plagen, die daraus kommen „noch m Himmel“, die Plagen, die davon kommen. „und Er ist der Hörende“ unserer Aussagen, „der Wissende.“ über unsere Zustände. Wer es abends sagt, den wird keine Plage treffen, bis er den Morgen erreicht. Und wer es morgens sagt, den wird keine Plage treffen, bis er den Abend erreicht. Dann wurde der Überlieferer des Hadith, Aban Ibn 'Uthman, von einer Lähmung getroffen, die einen Teil des Körpers lähmmt. Da schaute der Mann, der den Hadith von ihm gehört hat, Aban verwundert an und er sagte zum Mann: „Was schaust du mich an? Bei Allah weder habe ich über 'Uthman gelogen noch hat 'Uthman über

den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - gelogen, jedoch hat Allah mir an dem Tag, an dem mich dies traf, nicht bestimmt, dass ich es sage. Ich war wütend und vergaß, diese erwähnten Worte zu sprechen.“

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/6093>

النّجّات الخيريّة
ALNAJAT CHARITY

